

全6品目で出荷量減少	8月確報	2
3D P 積層ブロック	前田建設WAB 3D	3
創立75周年全国大会を開催	全国コンクリート製品協会	4
全コンの足跡と将来展望	記念座談会	5
		6

週刊ブロッケン通信

発行所 公共事業通信社 東京都港区新橋6-22-6 JOYFULビル7F 電話 03(3481)2811(代)
編集発行人 黒澤隆寿 購読料 1年39,000円+税 前納 毎月27日発行 FAX 03(3578)3450

全国コンクリート製品協会
創立75周年特集



全国コンクリート製品協会（会長：石川利勝氏）は18日、創立75周年を記念して「サステナブルな社会へプレキャスト製品と共に」をテーマに掲げ、ANAクラウンプラザホテル広島（広島市中区）で全国大会を開催した。大会には会員社や来賓、招待者など約250名が出席。節目となる75周年を祝い、未来に向けた新たな一步を踏み出した。

協会の歩み

全国コンクリート製品協会は1950年、戦後のインフラ整備のためにコンクリート製品の製造と品質管理の基準を確立し、業界全体の技術力を向上させることを目的に、コンクリート製品研究会として発足し、59年に全国コンクリート製品協会に改称。JITS事業の任意団体として活動し、2009年に一般社団法人となりた。この間、一貫してわが国の都市化や公共交通機関の整備の進展に、規格の標準化や技術研究の促進を通じて貢献し続けてきた。

09年に三町令子氏が10代目の会長に就任してからの進境は著しく、「開かれた協会、技術の全コン」の実現に向けて、コンクリートは、全コンの最も重要な事実である。現に向けて、コンクリートは、全コンのひとつとなり、全コンのための研修会、国交のプレゼンスを高める原動力、製品検定や創造的リーダー育成のための研修会、国交のプレゼンスを高める原動力、

全コンが創立75周年

新たなビジョン策定へ

力となっていく。

建設経済局の平田研局長

全国大会

式典では冒頭、物故者に黙とうを捧げた後、大会実行委員長を務めた太月隆行

各省地方整備局との意見交換会が始まり、国土交通省

副会長が「75周年記念大会

表彰式では功労者表彰と

のコンクリート生産性向上

を、プレキャスト製品業界

して、同協会元理事でミル

ド全コンの事業領域は大幅に拡大した。

その流れは、現石川会長

に開会を宣言。主催者を代

に表彰状が贈られた。また

によって更に加速。石川会

長は「接続した石川利勝会

外国人技能実習評価試験の

課題を扱う団体として、さ

品協会は設立以来75年にわ

実施にあたり、試験監督者の

シラ整備のために「コンク

わしい組織体制を持つべ

派遣や集合試験会場の提

リート製品の製造と品質管

理の基準を確立し、業界全

供に協力した企業・団体84

き」との思いから、全コン

で重要な役割を果たしてき

者を代表して、ケンチ（富

と/or）の活動組織を総務・広報。

た。当協会は社会の発展に

山県）と草竹コンクリート

技術統括・人材育成の4つ

寄与しながら、さまざま

工業（奈良県）の2社に感

とを目的に、コンクリート

の分野別委員会に再編。そ

者を代表して、ケンチ（富

製品研究会として発足し、

それぞれの委員会には各副会

長が参画して、委員会事業

を掌握することとした。こ

とを明確にした。コン

59年に全国コンクリート製

長が参画して、委員会事業

や自然災害への対応、脱炭素社会の実現に向けて、環

品協会に改称。JITS事業

を掌握することとした。こ

とを明確にした。コン

の任意団体として活動し、

の他にも会員の増強に向け

ることを明確にした。コン

創立75周年全国大会を開催



250名が節目祝う

見谷氏らが功労者表彰

全国コンクリート製品協会

全国コンクリート製品協会(会長＝石川利勝氏)が創立75周年を迎えた18日、ANAクラウンプラザホテル広島(広島市中区)で記念大会を開催した。「サンテナブル社会へプレキャスト製品と共に」をテーマに掲げた大会には会員社や来賓、招待者など約250名が出席。節目となる75周年を祝い、未来に向けた新たな一步を踏み出した。

大会の開催にあたり、主催者を代表して挨拶した石川利勝会長は、「当協会は1950年の設立から今日に至るまで75年の長年にわたり、日本のインフラ整備を支える重要な役割を果たしてきた。戦後の復興期からは熟練技術者によつて、次世代の人材育成を活かして、環境へ

の負荷 産業自
な社会 理)、
めの新 設設經
られて (同)
ても重要 副知事
の業界 の嶋司
の経営
て支え べた。

高度経済成長期に至るまで、コンクリート製品は道路、河川、下水道、農業、橋梁、港湾、ダムなど全ての建築に欠かせない存在となり、社会の発展に貢献してきました。この75年間を振り返ると、支援していくべく、協会としても積極的に活動してきました。今後は若い世代にその技術を継承し、さらに発展させていくとともに、心してこの業界で働き、支えてきた。今後は若い世代にその技術を継承し、さらに発展させていくとともに、心してこの業界で働き、支えてきた。

多くの課題や困難に直面し、国コンクリート製品協会が、会員をはじめ関係者たが、10年ビジョンの策定も進

の需要増加が期待されてい
る。これをチャンスと捉え、
コンクリート製品の安定供
給に尽力して欲しい。安定
供給は今や当たり前ではな

の需要増加が期待されてい
る。これをチャンスと捉え、
コンクリート製品の安定供
給に尽力して欲しい。安定
供給は今や当たり前ではな

卷之三

くる」と述べた。また岡山大学は、「貴協会が、から長年にわたる

の綾野教授
戦後復興
の社会貢献
益々心かる」

につながる者も、多く覺悟と述べて

る。我々
その手伝
だ。貴君
を祈念し
た。

学に携 技術
いをし の世
協会の ず
していりま

術的助言、技術指導を通じ協業界の発展に貢献した。

技術人材育
成会のみを

感 り上げ
成 わた
井 神選
井 ンゲラ
神 フアン
選 なら

金や、広島
タジー系シ
イター「D

県出身の
シガーソ
ードを盛
ress

の皆さんの力でそれを乗り越えていくことになった。協会が、それ自体が付加価値だ、これまで発展を遂げ、全体の長期的な成長と発展へ川上川下産業との積極的な連携を

見谷氏右と国府氏

小川社長（ケンチ・右）と草竹社長（草
竹コンクリート工業）

